

相原・小山の安  
全と少年野球!

**金子ひろのり(まちな世)** 相原・小山地区の管轄が(仮称)多摩西警察署に移行するらしい。事前説明がなされたため市民に不安感を抱かしてしまっただが、正確な情報を得ていきます。その内容を踏まえ、調整を行っていきます。

**生活安全担当理事** 区域が決まったとき等、メディアを通じて地域の方々にはお知らせをしていきます。

**岩崎助役** 開署は平成二一年三月に予定され、既に平成一八年一〇月から工事は始まっています。管轄区域を含めた業務運営の基本計画が検討され始めるのは平成二〇年三月からだと警視庁から情報を得ています。

**環境・産業部長** 場内放送設備については、整備に向けて検討してまいります。



軟式野球場(野津田公園内)

基本健康診査の  
無料化を

**佐々木智子(日本共産党)** 無料基本健康診査の意義と実施状況はどうか。

**保健介護推進担当部長** 健康診査の実施は、疾病予防、早期発見の上から大変意義のあることだと考えています。受診者数は〇五年度で六万一千五百名でした。

**市民の健康を守る自治体の責務として、基本健康診査の無料化を存続すべきと考えるがどうか。**

**保健介護推進担当部長** 健診費用の一部負担導入については、平成二〇年度、医療制度の改革並びに三多摩各市の動向等も見つつ検討したい。

**避難所指定された学校施設(廃校含む)の耐震化と防災倉庫の整備充実を急ぐべきか。**

**学校教育部長** 廃校舎の整備は、全庁的な検討を進めた上で確定された利用形態に応じ整備されると考えています。

地域立学校の創造を  
目指して

**新井克尚(民主主義・市民ネット)** コミュニティスクールについて、市の現状と考え方を問う。

**教育長** 学校運営協議会を設置し、学校の運営等に対する意見や行事等への支援をいただいています。今後とも先進地区の報告等によりそのよさや課題を検討していきたい。

**地域本部を積極的に導入すべきと考えるが。**

**教育長** 各学校にできれば、各学校にできれば、教育活動の充実につながるものと考えています。

**学校サポーターについて、学習の支援は戦略的に人を投入するよう、他市の事例を研究すべきと考える。**

**教育長** 現在は大学連携を生かした学生ボランティアによる学習支援体制や地域の方々が専門性を生かした授業を行う機会をふやすことなどについて、各学校で工夫できるように働きかけていきたい。

なぜ無戸籍にな  
ってしまっ  
たのか

**熊沢あやり(自由民主党)** 民法七二七条は本来女性を守るものである。前夫の子と推定されるあり、最高裁判例でも長期別居は前夫の子と推定しないとされている。

**なぜ無戸籍になるのか。**

**市民部長** 推定というのが現行では元の夫の戸籍に入るといふ解釈なので、母の単独の戸籍に入れる形で窓口での受理は難しいと考えています。

**税の納付しやすい環境をどう改善していくか。**

**市民部長** 推定というのは、〇七年度から公立学校を策に学校はどう考えているか。

**学校教育部長** 都水道局では、〇七年度から公立学校を対象に水飲み用水槽を直結化するモデル事業を進める予定です。教育委員会としても、今後前向きに取り組みたいです。

孤独死ゼロを  
めざし対策を  
急め

**あさみ美子(公明党)** 高齢化が進む中、痛ましい孤独死を防ぐための対策を。防止検討組織の設置を。

**市長** 福祉サービスの事業者、あるいは民間の生活関連事業者との連携による安否確認の実施も検討していきたい。

**チームの結成についてはトライをしてみたいと思います。**

**産後うつ病の早期発見・早期治療のためエンジンバラ自己評価票の導入を。**

**岩崎助役** 他市の状況も把握しながら研究していきたい。

**妊婦健康診査の無料健診回数の拡充と、受診地域の拡大を求めます。**

**岩崎助役** 本年の夏を目途に都の統一基準の見直しを予定されており、妊婦健康診査の拡充については、その動向を見守ってまいります。

**保健介護推進担当部長** 全国的な規模についてすぐに答えを出せる状況にありません。

入札制度、新庁舎  
建設について

**戸塚正(民主主義・市民ネット)** 新庁舎建設について、積算価格について、市長は選挙において、「新庁舎建設の見直し」を公言した計算単価に見直す必要だが、どうか。

**総務部長** 単価は東京都の単価を採用しています。その基礎としては、当然民間の物価を踏まえて設定され、そういう単価を用いて担当課で設計し、それを総務部としては契約の予定価格に用いていると考えています。

**新庁舎担当部長** 市長が就任して以来、交通問題のことを初めとする幾つかの問題について、庁内の検討組織もつくり検討を続けています。市民センター等の問題については現在も検討を続けていくと考えています。

中心市街地の将来  
構想を問う

**大塚信彰(まちな世)** 従前の計画にあった中心市街地の今後の整備方針は。

**市長** 新しい年度に地域活性化懇談会のテーマの一つとして、中心市街地の活性化を考えています。指摘の地区の整備方針については、その中で検討してもらいたいと考えています。

**町田まちづくり公社の活用についての市長の見解は。**

**市長** 〇七年度は企業として新しいことにチャレンジする年だと思っています。町全体をつくっていく、タウンマネジメントのあり方の一つを示せれば良いと考えています。

**町田市民文学館周辺の文化ゾーンとしての整備について問う。**

**町田助役** 町田市としては安全に楽しく歩ける歩道や、景観に配慮した通りなど、潤いのある町並みの検討を市民協働で取り組んでいきたい。

鶴見川源流のあり  
方を問う

**川畑一隆(公明党)** 地域住民の要望を踏まえ北部丘陵まちづくりと鶴見川源流のあり方の実現に向けての課題と取り組みを問う。

**町田助役** 市としては、公的保有を推進すべき地域であるという位置づけを行っています。課題は、土地利用計画案について地元との合意を得るまでには至らず、引き続き、話し合いを進めていきたい。

**今後の発達障がい者支援策の取り組みについて、特別支援教育の課題と充実策は。**

**教育長** 課題は、特別支援教育コーディネーターに負担がかかる点などが挙げられ、解決策として校内委員会のサポート体制を強めていきます。

**市制五〇周年の機会に、町田市版「バウチャー」制度の導入による市民協働を求めます。**

**市長** 検討している最中ですので、ありがたい提案だと受けとめさせていただきます。

市民病院と  
学校給食

**市川勝斗(まちな世)** 市長が目指す市民病院とは。

**市長** 市民病院は患者様の利益を第一に、市民が安心できる地域の中核病院としての機能を果たしていくべきと考えています。

**市民病院において、人に癒しを与える花を市民協働で植えることを提案するがいかか。**

**市民病院事務長** 二・三期工事完成前ですが、地元の町内会の方から、花壇をやりたいという申し入れがありまして、そういったことを通し、一層開かれた病院になっていけばと考えています。

**学校給食の効率化に向けて調理作業の民間委託を導入すべきと考えるがいかか。**

**教育長** コスト削減という観点から、民間委託も視野に入れて効率化を図っていきたいと考えています。



(株)町田まちづくり公社

市民が主役の  
市政実現へ!

**伊藤泰(民主主義・市民ネット)** 町田市立総合体育館は興業を目的とするスポーツイベントには貸し出しをしていなかっただが、なぜフットサルチームには貸し出しするのか。

**生涯学習部長** フットサルについてはスポーツと考えると、例えばポンプアップというものが、その地域の状況改善にどれだけの効果があるのかといったようなところを踏まえて、対策を考えていきたい。

**下水道事業認可区域で未だ供用開始されていない区域の対応策として新たな補助**

傍聴を希望される方は市役所五階の  
義会や傍聴  
本会議のインターネット放映を行っています。